



Consejo de Ministros

El Gobierno nombra a Lidia Sánchez Millán como nueva Secretaria de Estado de Función Pública

27 de julio de 2021.- El Consejo de Ministros ha aprobado el nombramiento de Lidia Sánchez Millán como nueva Secretaria de Estado de Función Pública, dependiente del Ministerio de Hacienda y Función Pública.

Lidia Sánchez Milán (Málaga, 1964) era hasta la fecha la Directora General de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la Moneda (FNMT-RCM), puesto que ocupaba desde el 4 de febrero de 2020.

Licenciada en Derecho por la Universidad de Málaga, Lidia Sánchez Millán es funcionaria de los Cuerpos tanto Superior de Administradores Generales como de Gestión Administrativa de la Junta de Andalucía.

Desde junio de 2012 a enero de 2019 fue Secretaria General para la Administración Pública de la Junta de Andalucía.

Entre otros, ha desempeñado los cargos de Directora General del Instituto Andaluz de Administración Pública, Secretaria General de Políticas Culturales y Secretaria General Técnica de la Consejería de Cultura, todos ellos de la Junta de Andalucía.

Asimismo, ha ocupado los puestos de Secretaria General de la Delegación de Cultura, Coordinadora General de la Delegación del Gobierno, Jefa del Servicio de Juegos y Espectáculos Públicos, responsable del Departamento de Régimen Jurídico de Industria, Energía y Minas, todos ellos en Málaga.

CORREO ELECTRÓNICO

secretaria.prensa@hacienda.gob.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes